



GEMEINDE
PLANEGG



Krailling

Pressemitteilung

Treffen der Bürgermeister Planeggs und Kraillings: kreativ, konstruktiv und zielführend

Die Bürgermeister der Gemeinden Planegg und Krailling, Hermann Nafziger und Rudolph Haux, trafen sich in der vergangenen Woche zu einem gemeinsamen Austausch über die weitere Entwicklung des Bahnhofsareals Planegg und des Emeran Braun Geländes Krailling. Vertreterinnen der beiden Gemeinden aus den Bereichen Ortsentwicklung und Bauverwaltung waren ebenfalls anwesend.

Im Ergebnis des konstruktiven Gesprächs einigten sich die beiden Bürgermeister der Nachbargemeinden auf einen künftig verstärkten und regelmäßigen interkommunalen Austausch und konnten in den meisten Bereichen weitgehenden Konsens feststellen.

Die Verwaltungen werden sich auch zukünftig regelmäßig austauschen, um schon erarbeitete Grundlagen sowie neue Entwicklungen gemeinsam zu vertiefen.

Hermann Nafziger zog ein positives Fazit: „Das Treffen ist ein wichtiger gemeinsamer Schritt für die weitere Entwicklung des Bahnhofsareals.“

Rudolph Haux: „Ich freue mich mit meinem Planegger Kollegen sehr über die in dem Treffen gefundene Grundlage für künftige interkommunale Abstimmungen in diesem für beide Gemeinden wichtigen Zukunftsprojekt.“

Rückfragen an:
Gemeinde Planegg
Kiki Xander
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Tel: 089 / 89926 – 226, Fax: 089 / 89926 – 222
E-Mail: xander@planegg.de

Anschrift:
Gemeinde Planegg, Pasinger Str. 8, 82152 Planegg

Gemeinde Krailling
Solveig Butzert
Referentin für Öffentlichkeitsarbeit
Tel: 089 / 85706 402
E-Mail: butzert@krailling.de

Anschrift:
Gemeinde Krailling, Pasinger Str. 8, 82152 Planegg